

## El Ibex cede y pierde los 10.500 tras las caídas en Wall Street y Asia

El selectivo español consiguió este martes cerrar por encima de los 10.500

- o El índice sigue muy cerca de los 10.600, resistencia clave
- o Prácticamente todos los valores del selectivo cotizan en rojo a estas horas
- o En català: L'IBEX cedeix i perd els 10.500 després de les caigudes a Wall Street i Àsia

► Nieves Amigo Bolsamanía | 17 ene, 2018 @ 07:50 - Actualizado: 09:17



IBEX 35	-0,48% ↘
10.470,100	-50,50 ↘
11:01 17/01/18	

El Ibex cede posiciones este miércoles (-0,30%) y abandona el nivel de los 10.500 puntos que tanto le costó reconquistar en la pasada sesión (10.489 puntos). En el resto de Europa también predominan los números rojos después del cierre en negativo en Estados Unidos y Asia. Prácticamente todos los valores del índice español cotizan en negativo, **destacando los recortes en Bankia**. En el Continuo, **Prisa se dispara** tras llegar a un acuerdo con los bancos para su refinanciación.

### El Ibex cede y pierde los 10.500 tras las caídas en Wall Street y Asia - Bolsamanía.com

Las bolsas vivieron una jornada de más a o menos este martes. **Wall Street cerró con caídas** después de que el Dow Jones se deshinchase **tras superar los 26.000 por primera vez en su historia**. Y en Asia, signo mixto y predominio de números rojos este miércoles, con el Nikkei cediendo un 0,35%.

Con todo, **los inversores estarán pendientes este miércoles del IPC definitivo de diciembre en la zona euro**, uno de los datos más relevantes de esta semana. Tras publicarse este martes los datos de inflación de Alemania, Italia y Reino Unido, habrá que ver a qué ritmo crece la inflación en la Zona Euro. Se estima un incremento del 1,4% mientras que la inflación subyacente se mantendría en el 1,1%.

Esta referencia se conocerá **en un momento en el que el euro se encuentra especialmente fuerte en su cambio frente al dólar (1,2218 en estos momentos)**. Las actas de la última reunión del BCE, en las que se anticipaba un cambio de sesgo y un endurecimiento de la política monetaria, han catapultado a la divisa europea en las últimas sesiones. "Unos datos de inflación por encima de lo esperado, que acerquen la variable al objetivo de cerca del 2% establecido por el BCE, tendrían importantes consecuencias en los mercados financieros de la región", afirman desde Link Securities. "Así", añaden, "el euro continuará su revalorización frente al dólar, **lo que terminaría penalizando a los valores europeos más orientados a la exportación**, y los bonos volverían a ceder terreno con el consiguiente repunte de sus rentabilidades".

Desde el punto de vista empresarial, a lo largo de esta sesión continuará la publicación de **resultados empresariales**. Se conocerán las cuentas de **Carrefour, Burberry o Zalando**. Además, al otro lado del Atlántico, anunciarán cifras **Goldman Sachs o Bank of America**. Citigroup comunicó en la pasada jornada pérdidas anuales por primera vez desde 2009 debido al impacto contable de la reforma fiscal de Donald Trump.

En el plano político, **Cataluña centra la atención este miércoles en una jornada en la que se constituye el Parlamento catalán**. Habrá que ver cómo discurre la sesión, aunque la verdadera atención está puesta en la investidura del presidente de la Generalitat, que se espera para finales de mes, con el 'morbo' añadido de lo que ocurra con Carles Puigdemont y la reacción del Gobierno ante una posible 'investidura telemática'.

En cuanto al resto de datos de la agenda de este día, además del IPC de diciembre en la Zona Euro, hoy hay decisión de tipos del Banco de Canadá (BOC, por sus siglas en inglés). Además, se publica el Libro Beige de la Fed.